

Aumentan 22.5% las utilidades de la banca en el primer trimestre (El Financiero 02/05/14)

Aumentan 22.5% las utilidades de la banca en el primer trimestre (El Financiero 02/05/14) Jeanette Leyva jleyva@elfinanciero.com.mx Viernes, 2 de mayo de 2014

- El llamado Grupo de los 7 concentra alrededor de 80% de las ganancias.
- Banamex registra su peor balance trimestral; caen 78% sus ganancias.

Pese al bajo crecimiento de la economía mexicana en el primer trimestre del año, el sector bancario obtuvo utilidades por 23 mil millones de pesos al cierre de marzo, esto significó un crecimiento de 22.5 por ciento con respecto al mismo periodo de 2013. El llamado G-7, que está conformado por BBVA Bancomer, Banamex, Santander, Banorte, HSBC, Scotiabank e Inbursa, concentraron alrededor de 80 por ciento de las utilidades del sector. La Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) explicó que el año pasado el sector bancario registró ingresos extraordinarios por 11 mil millones de pesos, derivado de la venta de la Afore Bancomer a Banorte, por lo que, si se consideran estos ingresos, la banca múltiple tendría un descenso de 24 por ciento en sus utilidades. Sin embargo, Banamex registró su peor trimestre, ya que reportó utilidades por sólo 852 millones de pesos, un descenso de 78 por ciento con respecto al mismo periodo del año pasado, en que obtuvo tres mil 900 millones de pesos. Los resultados de este trimestre, explicó el banco fueron por la creación de reservas de crédito extraordinarias, las cuales ascendieron a dos mil 416 millones de pesos, derivado del presunto fraude en su contra por parte de la empresa Oceanografía. Estas cifras también incluyen reservas de crédito en relación con cuentas por cobrar y con un financiamiento directo otorgado a otro proveedor de servicios de Pemex. Por lo que, el impacto antes de impuestos de estos eventos, equivale a 0.1 por ciento de los activos de Grupo Banamex y a aproximadamente 1.5 por ciento de su capital al cierre de marzo de 2014. El Grupo Financiero Banamex registró una utilidad neta de dos mil 286 millones de pesos, 59.9 por ciento menos al mismo periodo del año pasado. Por su parte, el Grupo Financiero Scotiabank registró una caída de 16 por ciento en sus utilidades, al obtener 955 millones de pesos en el primer trimestre, 178 millones menos que en el mismo periodo de 2013. Más quitas La baja actividad de la economía se vio reflejada en el crecimiento las quitas y castigos de la banca, ya que la cartera pasó de cinco mil 117 millones de pesos en marzo de 2013 a siete mil 797 millones de pesos al cierre del mismo mes en este año, lo que significó un incremento de 52.37 por ciento.